

Beitrag für die WZ vom 29. Ringgis-Berglauf

Ein Regenguss und Sonnenblumen für die Tagesschnellsten

Am 29. Ringgis-Berglauf des Skiclub Bowil, vom letzten Samstag, 5. Oktober, erkämpfte sich zum zweiten Mal in Folge die Juniorin Sina Scherling (JG 2003) aus Guttannen den Tagessieg der Damen. Sie lief in ihrer persönlichen Bestzeit von 19.30.76 fast allen auf und davon. Gerade mal vier Läufer liefen vor ihr ins Ziel. Der Tagessieg der Männer ging an Thomas Röhliberger aus Wylsachen in 17.48.17. Er liess sich somit von niemandem überholen. Den beiden Schnellsten wurde an der Rangverkündigung im vollen Saal des Restaurant Wildeney-Bad ein Strauss Sonnenblumen überreicht.

Kurz vor dem Massenstart um 15 Uhr liess ein Wolkenbruch die Startenden noch im Regen stehen, dann aber mit dem Startschuss hörte der Regen auf und die 62 Läuferinnen und Läufer wurden nur noch durch die eigenen Schweisstropfen nass. Aus der sportlichen Familie Baumgartner aus Mirchel waren gleich fünf Personen am Start: Vater Beat (Bidu) und die Kinder Leonie, Janis, Damian und Silvan. Das Ehrenmitglied des Skiclub Bowil, Bernhard Siegenthaler (JG 1938), beendete das Rennen als ältester Teilnehmer. Die Strecke war neu um einige Meter länger als in den Vorjahren, da auf Winterseiten am alten Zielort ein grosser Stall gebaut wird. In der Kategorie Schülerinnen/Schüler wurden drei Medaillen vergeben: Die Goldmedaille ging an Silvan Gerber (JG 2007) aus Rüderswil, Silber an Roman Stucki (JG 2006) aus Heimenschwand und Bronze an Lukas Meister (JG 2009) aus Zollbrück. 30 Preise wurden unter allen Teilnehmenden ausgelost. Die Übernachtung für zwei Personen inklusive Halbpension im Hotel Hold in Arosa gewann Margret Jaun aus Linden. Allen Teilnehmenden herzliche Gratulation! Der 30. Ringgis-Berglauf findet am Samstag, 3. Oktober 2020, statt. Die ganze Rangliste und Bilder unter: www.skiclub-bowil.ch.